

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

PK 5 : ivre, il percute la foule, deux morts et huit blessés

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

UN violent accident de la circulation s'est produit le 30 avril 2023 à la hauteur de l'échangeur du PK 5. Un véhicule a percute une dizaine de personnes qui attendaient d'emprunter un taxi. Le bilan fait état de deux morts et huit blessés. Ces derniers ont été admis en soins intensifs au Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO).

Selon les informations recueillies sur les lieux du sinistre, les faits se seraient produits vers 8 heures. Un véhicule de

marque Rav4, à bord duquel se trouvait un homme, roulait à une allure démentielle dans le sens échangeur du PK 5-échangeur de la Caisse. Parvenu au lieu communément appelé Perchoir, plus précisément à l'arrêt des taxis, il perd le contrôle de sa voiture qui fonce soudainement sur les piétons. Une dizaine d'entre eux est fauchée. Sur-le-champ, une femme, Inès Matsanga Tsinga, succombe des suites de ses blessures.

Les sapeurs-pompiers, immédiatement arrivés sur place, ont procédé à l'évacuation des autres blessés vers le Centre hospitalier universitaire d'Owendo. Malheu-



Photo: Aristide Moussavou/L'Union

Le Chuo où se trouvaient les 8 autres personnes blessées.

reusement, sur les 9 patients en soins, un jeune homme répondant au nom de Wabolo est à son tour décédé vers 15 heures.

Selon les premiers éléments du constat d'usage, le conducteur du Rav4 revenait d'une soirée festive. Ivre, semble-t-il, au mo-

ment des faits, il n'avait même pas conscience de l'ampleur du drame qu'il venait de se causer à autrui.

Lambaréné : un enfant tué à coups d'arrache-clou à Petit-Paris III

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

LES habitants de Petit-Paris III, un quartier du 2^e arrondissement de Lambaréné ont vécu le 30 avril 2023 une scène effroyable. En effet, un enfant âgé seulement de 7 ans, Christ Mboundou Mbadinga, a été froidement assassiné à coups d'arrache-clou.

Les faits se seraient produits vers 19 heures. Noelia Ignianga, l'aînée d'une fratrie, est sortie de la maison familiale en compagnie de quatre enfants dont l'âge varie entre 2 et 9 ans. Elle tenait par la main Christ Mboundou Mbadinga, son frère de 7 ans. Et le plus âgé des tout-petits tenait, quant à lui, celui de 2 ans. Parvenu au carrefour Hacienda, le groupe d'enfants aurait été subitement attaqué à coups d'arme blanche par un homme, inconnu dans le quartier. " Nous sommes sortis pour acheter à manger. Notre malheur a été accentué par la coupure de courant, car notre agresseur est tombé sur nous avec beaucoup de rapidité. Le petit Christ était au sol. Et pendant que je me battais à tirer l'enfant vers moi, l'assassin n'arrêtait pas de nous assener des coups. L'enfant est passé de vie



Photo: Paterne N'DOUNDA

Le quartier Petit-Paris III à Lambaréné, théâtre du drame.

à trépas lors du premier coup, car il ne respirait plus ", a déclaré Noelia Ignianga.

" C'est la coupure de courant qui a facilité le drame. La SEEG a coupé le courant entre 19 h 10 et 19 h 18. Une situation qui a permis au malfaiteur d'opérer en toute quiétude en pleine ville ", a déclaré révolté Mounguengui Raoul, habitant de Petit-Paris III.

Le procureur de Lambaréné, Félix Minko Nkoundi, s'est rendu sur les lieux du drame pour le constat d'usage. Selon une source judiciaire, le présumé assassin serait en garde à vue à la Police judiciaire (PJ). L'arme du crime serait un arrache-clou. Affaire à suivre.

Guietsou : le chef du village d'Idouma tué par un éléphant

F.N
Guietsou/Gabon

LE chef d'Idouma, une bourgade du département de la Mougala (Guietsou), dans la province de la Ngounié, Simon-Pierre Mbadinga Moulombi, a été mortellement agressé par un éléphant. Les faits ont eu lieu dans la forêt, le 20 avril dernier. Alors qu'il s'y trouvait en compagnie de son neveu Landry Ivolou, un ouvrier forestier d'une société de Mouila, arrivé pour une partie de chasse. Selon des sources proches de l'investigation, Landry Ivolou aurait surpris quatre éléphants en train de dévaster la plantation de son oncle. Il serait alors reparti au village pour alerter le propriétaire. Les pachydermes ont quitté les lieux, après avoir accompli leur besogne. Aussi les deux hommes auraient-ils suivi le troupeau. Et comme l'un des éléphants s'est isolé, le neveu aurait ouvert le feu avec un calibre 12 manifestement défectueux. L'animal est allé s'effondrer sur ses genoux à une cinquantaine de mètres, avant de recevoir une seconde décharge. Sauf qu'après celle-ci, le pachyderme en furie aurait foncé sur ses agresseurs. D'abord sur le tireur qui



Photo: FN

Le lieu où Simon-Pierre Mbadinga Moulombi est passé de vie à trépas.

s'est réfugié au milieu des arbres, mais que l'animal a pu blesser aux pieds à l'aide ses défenses. Le projetant ensuite plus loin. Quant à l'auxiliaire de commandement, il aurait tenté de fuir à son tour. Mais, il sera rattrapé par l'animal déchaîné, qui lui aurait enfoncé ses pointes, avant de le traîner au sol sur une bonne distance. Plus chanceux, une fois

la nuit tombée, le neveu réussira à rallier le village. Puis, à embarquer dans un véhicule, grâce auquel il est arrivé au centre médical de Guietsou.

Le lendemain, le 21 avril, le corps sans vie du chef Mbadinga Moulombi a été retrouvé dans la forêt. La dépouille a été transférée dans une maison de pompes funèbres à Mouila.